

# 鎌倉三田會 會報第6号

2009年8月10日発行

発行人 今田 正廣

鎌倉市由比ガ浜1-1-8 電話22-0362

## 平成21年 鎌倉三田会総会 6月28日(日)開催

2009年(創立150+1)鎌倉三田会総会・懇親会が6月28日、七里ガ浜のプリンスホテルにて開催されました。本年2月より8名の準備委員を中心に各セクションに分かれ、参加者が楽しめる総会・懇親会を企画するため、毎月1回の会合を積み重ね、検討と準備を行いました。オリジナルポロシャツの作成にカラーをどうしようかと検討しましたが、偶然にも「豊島屋カラー」に決定し、作成しましたが大変好評を得て追加注文をするほどの人気を博しました。この日、出席者は254名を数え、そのうち会員は過去最高の190名となり、会の広がりを感じました。

総会は塾歌斉唱、次いで久保田会長の指揮の下、昨年来、物故された会員の方々のご冥福を祈る黙禱に始まり、議事も終了。さらに塾からの来賓、井田新常任理事より慶應義塾新体制の方針や問題点の説明がなされ、会員の方々の納得を得ることができました。

その後、昨年11月開催の慶應義塾150年記念式典DVDの中から安西前塾長の式辞と、天皇陛下自ら考案されたとの祝辞が上映され、出席者の大きな感動を得ました。

本年は長寿者(古稀、傘寿、卒寿)対象者40名のうち22名の出席があり、また90歳以上の名誉会員2名がお見えになり、出席者全員で元気な様子をお祝いいたしました。

午後からの懇親会は来賓(塾・鎌倉各東京六大学校友会・近隣三田会)、新入会員、新塾員の紹介から始まり、新潟在住塾員の経営する酒造会社から樽酒「越の誉」を振舞い、食事を楽しみながら懇親を深めて頂きました。さらにカントリー三田会会長の井上高氏の率いる、メンバー全員が塾員の「ハミングバーズ」の演奏を堪能し、「トリ」には久保田会長からハワイアンのご披露もあって会場は大いに盛り上がりました。

カレッジソング合唱は応援指導部北田副務の指導により「慶應讃歌」「三色旗の下に」「丘の上」を全員が肩を組み合って歌い、塾生時代に戻った感がありました。

恒例の三色籤は外れ券なしで行われ、会の最後には「若き血」の斉唱と三本締めにより終了となり、来年の再会を約し閉会いたしました。なお来年の総会は6月13日(日)に開催し、準備委員長に昭和43年卒、永野修武君が務めます。(09年準備委員長 永野幹晴)